



Con visita a Santiago y Sánchez Ramírez, el Gabinete Social contabiliza 20 provincias del país recorridas en operativo social

Descripción

Durante dos días se visitaron los municipios San José de Las Matas, Jánico, Sabana Iglesia, Baitoa, Fantino, Villa La Mata, Cotuí y Cevicos gestionando ayudas para los hospitales de esas regiones.

Sánchez Ramírez, 13 de febrero de 2021.- La ruta solidaria del Gabinete de Política Social continuó este fin de semana llevando soluciones a los hospitales de los municipios San José de Las Matas, Jánico, Sabana Iglesia y Baitoa en la provincia Santiago; y Fantino, Villa La Mata, Cotuí y Cevicos en la provincia Sánchez Ramírez, ascendiendo a 20 provincias visitadas desde el inicio de la gestión institucional.

Un total de 620 cajas de medicamentos variados, 500 unidades de lentes de lectura, más de un millar de cajas de compresas de gasas, 50 sillas de ruedas y decenas de galones de manitas limpias se entregaron en los ocho hospitales de ambas provincias.

En el recorrido por el Cibao central o oriental, el coordinador Tony Peña interactuó con los médicos, enfermeras y pacientes de los hospitales visitados, constatando las necesidades del sector salud en esos municipios, como respuesta a la ejecución de políticas públicas que desarrolla el Gabinete Social a favor de los más necesitados.

Tony Peña afirmó que uno de los objetivos del operativo “es llevar medicina de primera calidad a todos los hospitales del país”, como respuesta a la labor encomendada por el presidente Luis Abinader, de ser la mano amiga del Estado en el ámbito social. Asimismo, destacó que las ayudas son posibles gracias a la donación del Hospital Fundación El Buen Samaritano.

En Santiago se inició el primer día del recorrido donde se visitaron el Hospital de San José de Las Matas en Sajoma, el Hospital Yrene Fernandez en Janico, el Hospital Municipal de Sabana Iglesia Doctor Luis Espaillat y el Hospital Municipal en Baitoa, llevando soluciones junto a la Fundación El

Buen Samaritano, con la dotación de suministros médicos, medicamentos, sillas de ruedas, productos de bioseguridad y materiales gastables, para que los munícipes tengan mejor atención médica y servicio de calidad al momento de asistir a los centros de salud.

Durante el operativo el coordinador conoció el caso de salud del joven Esteban Rosado, quien se encontraba en el Hospital Municipal de Sabana Iglesia, quien aprovechó el momento para comunicarle la razón por la que se encuentra discapacitado en sillas de ruedas, situación que conmovió a Tony Peña y éste le informó que estará dando seguimiento a su caso.

El director general de Salud Provincial de Santiago, Virgilio Gutierrez, externó el agradecimiento en nombre del Ministerio de Salud Pública por la acción solidaria que viene llevando a cabo el Gabinete Social en todo el país.

En el recorrido en Santiago se unieron el alcalde del municipio de Baitoa, Bernardo López; el director del consejo presidencial de Jánico, José Guillermo Collado y la directora del Área de Salud de Santiago II, Mirna López.

El segundo día del operativo continuó en la provincia Sánchez Ramírez visitando el Hospital Sigifredo Alba Domínguez en Fantino, el Hospital Municipal de Villa La Mata, el Hospital Inmaculada Concepción de Cotuí, el Hospital Municipal de Cevicos y el Hogar de Ancianos Club de Leones en Cotuí, donde también se entregaron sillas de ruedas, medicamentos y suministros médicos.

La gobernadora de Sánchez Ramírez, Cristiana Rodríguez, agradeció la labor del Gabinete Social resaltando que “estas son las cosas que hacen el cambio, que llegan al pueblo; a veces no es el valor de lo que esto cuesta, sino el valor de la salud del pueblo que espera”.

En el Hogar de Ancianos, el presidente del Patronato Club de Leones, Antonio Casso, informó sobre las necesidades que tienen los envejecientes en el centro geriátrico y solicitó la colaboración para la adquisición de una lavadora industrial que será concedida por el Gabinete Social.

Durante la jornada en Sánchez Ramírez, el equipo liderado por Tony Peña estuvo acompañado del director de Salud del Gabinete Social, doctor Guillermo Moringlane; el director de la Fundación El Buen Samaritano, Moisés Sifren; Gerardo Concepción y Ricardo de Los Santos, diputado y senador de la provincia y el coordinador provincial del 911, Dámaso del Orbe.

Fecha de creación

2021/02/13